

Titelseite:

Jung und engagiert: Haller Zonta-Club zeichnet Lisa-Marie Kappel aus – Seite 11

Seite 11:

Jung, weiblich, engagiert

Haller Zonta-Club zeichnet Lisa-Marie Kappel (18) aus Braunsbach aus

Lisa-Marie Kappel wurde vom Zonta-Club für den „Young Women in Public Affairs Award“ nominiert. Die Braunsbacherin engagiert sich seit Jahren im Ort.

Schwäbisch Hall. Der Zonta-Club Schwäbisch Hall hat für den diesjährigen regionalen Preis Lisa-Marie Kappel aus Braunsbach gewählt. Die 18-jährige Schülerin besucht derzeit die zwölfte Klasse der Sibilla-Egen-Schule in Hall.

Grund für die Auszeichnung: Lisa-Marie Kappel engagiert sich gleich in zweifacher Weise gesellschaftlich, schreibt der Club. So sei die 18-Jährige bereits seit ihrer Konfirmation als Kinderkirchhelferin in der Braunsbacher Kinderkirche aktiv und habe vor einigen Monaten die Leitung dieser Kinderkirche übernommen. Außerdem trainiere die Schülerin seit zwei Jahren mit großem Engagement eine Jugendmannschaft der Volleyballabteilung des TSV Braunsbach.

„Wir wollen mit dieser Auszeichnung junge Frauen anspornen, früh Führungsaufgaben zu übernehmen – so wie Lisa-Marie“, erklärte Isabelle von Westerholt, Präsidentin des Zonta-Clubs Schwäbisch Hall, bei der feierlichen Preisverleihung.

Auf internationaler Ebene warten 4000 Euro Preisgeld

Die Stegerprämie des Clubs beträgt 300 Euro. Außerdem hat der Zonta Club für die Regionalsiegerin noch ein zweiwöchiges Praktikum bei der Firma Optima organisiert. Mit der Auszeichnung ist Lisa-Marie Kappel auch für die nächste Stufe des „Young Women in Public Affairs Award“ von Zonta International nominiert.

Der Wettbewerb ist mehrstufig aufgebaut: Zunächst wählen die Regionalclubs ihre Favoritinnen für den Award aus. Diese Gewinnerinnen



Der Zonta Club Hall schickt Lisa-Marie Kappel ins Rennen um den „Young Women in Public Affairs Award“ der Dachorganisation Zonta International. Mit dabei: Isabelle von Westerholt. Privatfoto

nen sichern sich – zusätzlich zur Siegerprämie – auch die Teilnahme am mit 500 Euro dotierten Area-Preis. Auf der nachfolgenden Distriktebene vergibt Zonta International einen Preis von 1000 Dollar an die Distriktsiegerin, auf internationaler Ebene sind insgesamt zehn Preise im Wert von jeweils 4000 Dollar zu vergeben.

Zonta International fördert mit mehr als 30000 Mitgliedern, die in mehr als 1200 regionalen Clubs in 67 Ländern organisiert sind, die soziale, wirtschaftliche und rechtliche Stellung von Frauen. Alle diese regionalen Organisationen, darunter auch der Zonta Club Schwäbisch Hall, zeichnen deshalb jedes Jahr ehrenamtlich engagierte junge Frauen für ihren Einsatz aus. Dabei zählt vor allen Dingen das persönliche Engagement der Bewerberinnen. Es haben alle jungen Frauen Chancen, auch wenn die ehrenamtliche Tätigkeit nur regional begrenzt ist.

www.zonta-schwaebischhall.de